

■ TRANSPARENCIA

Nos propusimos mostrar en el portal de transparencia toda la información pública relevante de nuestra actividad. Durante este año el portal se ha ido transformando cualitativa y cuantitativamente, de forma que hemos conseguido avanzar para que la UGR sea considerada como “universidad transparente” en el informe que anualmente elabora la Fundación Compromiso y Transparencia. De los 26 items que son tenidos en cuenta en ese informe, cumplimos 22; el avance ha sido significativo porque en el informe del año anterior cumplíamos solo con 15 items. Gracias a todas las unidades administrativas que colaboran con la aportación de sus datos e informes, a la ODIP y a la DRUD hemos conseguido este avance.

No solo al ejercicio de la publicidad activa de nuestra actividad universitaria debemos prestar atención, sino también a las peticiones de información pública que nos llegan. Es de destacar el poco volumen de peticiones que hemos tramitado -4 solicitudes-, una explicación posible sea el que la información relevante está disponible en la web.

No obstante debemos avanzar en la publicidad activa de la vida institucional y organizativa y en la información de relevancia jurídica y económica además de regular el derecho de acceso a la información pública.